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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO – CACS-FUNDEB 

Ao décimo terceiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, com início às treze 

horas e trinta minutos, realizou-se por teleconferência, pela Plataforma Teams, 

conforme Decreto Municipal nº 59.283/2020, que declarou estado de emergência na 

cidade de São Paulo em decorrência da pandemia do coronavírus, a Quinta Sessão 

Ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 

de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais de Educação – CACS-FUNDEB, reestruturado pela Lei Municipal nº 

17.555, de 22 de março de 2021, sob a coordenação do Presidente Conselheiro 

Douglas Eduardo Rosa e a secretária Conselheira Laudina de Andrade Salomão. O 

Sr. Presidente abriu a sessão informando que esta reunião versaria sobre dois 

temas: o primeiro seria a apresentação das atividades realizadas no primeiro 

semestre/2021 e o segundo abordaria o Censo Escolar. Foi informado sobre o envio 

dos Ofícios à SME sobre a prestação de contas do 2º bimestre/2021 e outros 

Programas, conforme deliberado na reunião anterior. A conselheira Laudina de 

Andrade Salomão apresentou as realizações do primeiro semestre, cujo relatório foi 

aprovado por todos os presentes e segue anexado à presente ata. Na primeira 

reunião – 13 de abril: I - O Sr. Secretário Dr. Fernando Padula Novaes, deu posse 

aos conselheiros designados pela Portaria SGM nº 99, de 25 de março de 2021; II – 

Foi realizada a eleição do presidente, do vice-presidente, da primeira e da segunda 

secretária; III – Ficou estabelecido o calendário das reuniões ordinárias; IV – Foi 

agendada para dia 27 de abril uma reunião ordinária; V – A conselheira Ana Beatriz 

Bizarro Terra, informou sobre a realização da segunda edição do Curso de 

Formação na Escola de Gestão e Contas do TCM/SP. Na segunda reunião – 27 de 

abril; VI – A conselheira Sueli Aparecida de Paula Mondini apresentou os recursos 

do Fundeb, mostrando como são obtidos e como devem ser utilizados; VII – Foram 

aprovadas as contas do 1º Bimestre; VIII – O Presidente apresentou o Quadro 

Demonstrativo do SIOPE contendo todos os dados e valores; IX – Foi criado um 

grupo de WhatsApp para que sejam notificadas as reuniões e/ou quaisquer outras 

atividades a serem realizadas pelo grupo; X – Houve a revisão e alteração do 

Regimento Interno; Na terceira reunião - 11 de maio: XI – A Conselheira Ana 

Beatriz Bizzarro Terra apresentou o novo Fundeb; XII – Foram definidas as pautas 

das reuniões ordinárias; XIII – Em 12 de maio foi concluída a regularização do CACS 

no FNDE; XIV – O Sr. Presidente obteve a senha de acesso ao SIGECOM e 

SIOPE/MAVS; XVI - Envio da prestação de contas do 1º. Bimestre de 2021. Na 

quarta reunião, dia 8 de junho: XVII - Atualização do site do CACS-FUNDEB – 
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pela Rebeca Neves Rodrigues; XVIII - Eleição das OSCs – o período de inscrição 

acabou, sem nenhum interessado; XIX- Apresentação, pela Conselheira Ana Beatriz 

Bizzarro Terra, da prestação de contas do 2º bimestre; XX – Levantamento dos 

nomes das pessoas que não estão participando das reuniões e não tem interesse 

em continuar como conselheiras do Fundeb. Para tratar do segundo tema da reunião 

– O Censo Escolar – o Presidente Sr. Douglas Eduardo Rosa fez uma apresentação 

em Power Point mostrando a importância do Censo Escolar – como ele é obtido e 

sua importância. Foram apresentados os Anexos I e II, elaborados para a prestação 

de contas do FUNDEB e que pautam a estimativa de recursos. Em linhas gerais, 

foram observadas algumas diferenças nos quantitativos do Censo Escolar e do 

considerado pelo FNDE. Encerrando, o Senhor Presidente agradeceu a presença de 

todos os Conselheiros e deu por encerrada a sessão, cuja ata eu, Laudina de 

Andrade Salomão, lavrei e o comprovante de participação por teleconferência será 

utilizado como lista de presença. São Paulo, 08 de junho de 2021. 

 

Poder Executivo Presença 

Tit. Ana Beatriz Bizzarro Terra  

Tit. Laudina De Andrade Salomão  

Supl. Talita Vieira Zampieri Mikola  

Supl. Sandra Maria Scagliarini  

Professores Da Educação Básica Presença 

Tit. Cleusa Maria Marques  

Supl. Eduardo Kennedy Pacifico  

Diretores Da Educação Básica Presença 

Tit. Douglas Eduardo Rosa  

Supl. Rosana De Oliveira Nascimento  

Servidores Técnico-Administrativos Presença 

Tit. Josenildo Francisco De Lima  

Supl. Denise Stucchi  

Pais/ Responsáveis De Alunos Presença 

Tit. Elizabeth Batista Fonseca  

Tit. Sheila Aparecida De Jesus  

Supl. Melissa Ribeiro Saraiva  

Supl. Lucília Machado De Souza  

Alunos Da Educação Básica Presença 

Tit. Marcia Gonçalves Braulino  

Tit. Luciano Alexandre Da Silva Ferreira  

Supl. Sara Queiroz Da Silva  
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Supl. Tayne Paranhos Pereira  

Conselho Municipal De Educação Presença 

Tit. Sueli Aparecida De Paula Mondini  

Supl. João Alberto Fiorini Filho  

Conselho Tutelar Presença 

Tit. Maria Cristina Da Silva Martins  

Supl. Janete De Fátima Andrade  

Escolas Indígenas Presença 

Tit. Evander Pal Yang Alves Jacintho  

Supl. Márcio Miri Vidal Lima  

Organizações Da Sociedade Civil Presença 

TIT.  Em processo de eleição, 

conforme Edital de 

Convocação nº 10, de 12 de 

abril de 2021, publicado no 

DOC de 13/04/2021. 

TIT.  

SUPL  

SUPL  

  



Resumo da Reunião

Número Total de Participantes 20

Título da Reunião

Hora de início da reunião 13/07/2021 13:00

Hora de Término da Reunião 13/07/2021 15:27

Nome Completo Horário de Entrada Horário de Saída Duração

ANA BEATRIZ BIZZARRO TERRA 13/07/2021 13:00 13/07/2021 15:26 2h 25m

Laudina de Andrade Salomão 13/07/2021 13:13 13/07/2021 13:26 12m 56s

Laudina de Andrade Salomão 13/07/2021 13:27 13/07/2021 15:26 1h 58m

Sueli Aparecida de Paula Mondini 13/07/2021 13:20 13/07/2021 13:40 19m 38s

Sueli Aparecida de Paula Mondini 13/07/2021 13:43 13/07/2021 15:18 1h 35m

Rebeca Neves Rodrigues 13/07/2021 13:21 13/07/2021 15:27 2h 6m

Cristina Martins 13/07/2021 13:21 13/07/2021 15:27 2h 5m

Marcio Miri Vidal Lima (Convidado) 13/07/2021 13:21 13/07/2021 15:26 2h 4m

TAYNE PARANHOS PEREIRA 13/07/2021 13:29 13/07/2021 13:56 26m 25s

Denise (Convidado) 13/07/2021 13:31 13/07/2021 15:27 1h 55m

Sandra Maria Scagliarini 13/07/2021 13:32 13/07/2021 15:26 1h 53m

DOUGLAS EDUARDO ROSA 13/07/2021 13:35 13/07/2021 15:26 1h 50m

Rosana Nascimento (Convidado) 13/07/2021 13:38 13/07/2021 15:26 1h 48m

Mell Kague 13/07/2021 13:40 13/07/2021 15:26 1h 46m

Josenildo Francisco de Lima 13/07/2021 13:43 13/07/2021 13:54 11m 29s

Fiorini (Convidado) 13/07/2021 13:48 13/07/2021 15:26 1h 37m

COPED ASSESSORIA 13/07/2021 13:51 13/07/2021 15:27 1h 35m

Josenildo Francisco de Lima 13/07/2021 14:00 13/07/2021 15:27 1h 26m

Denise (Convidado) 13/07/2021 14:02 13/07/2021 15:26 1h 23m

Sheila 13/07/2021 14:03 13/07/2021 14:49 46m 10s

JOSENILDO FRANCISCO LIMA 13/07/2021 14:09 13/07/2021 15:27 1h 17m

Sheila 13/07/2021 14:54 13/07/2021 15:26 31m 51s

5ª Reunião do CACS-FUNDEB - 13/07/2021


